
La Seyne sur mer le 22 mars 2014

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 

Samedi 08 mars 2014  au Restaurant « Le Rivage » à Fabrégas

Référence à rappeler : N°20140322/21-CILLSOS/FPABJCB

-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-

Présents :  Mmes S.  ARDOUIN  –  A-M.  MURAT  et  MM.  J-C.  BARDELLI  -  A.  BISCOS -  A.
BONNET – L. GUYOT – F. POURCHIER – P. ROUME – A. ROZES
Absents excusés : Mme H. BERENGER et MM. J. GATEL – G. MATHIEU – J. MEDURI – G.
TOURRIER - D .VIGLIETTI

-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-

09h30  Le Président ouvre la séance

    Vie du CILLSOS     :
Après nous avoir présenté quelques courriers internes au CIL, le Président évoque les sujets suivants : 
- Pour être en conformité avec les statuts du CIL, notre secrétaire générale vient de nous donner sa lettre
de démission. En effet, engagée dans une liste aux municipales, c’est avec regret qu’elle nous quitte. Le
président, navré de ce départ imprévu, lui souhaite bonne chance et la remercie très chaleureusement pour
le travail accompli au sein de notre équipe durant tout son engagement.
- La première réunion de quartier de l’année qui devait avoir lieu au club house des tennis de Barban pour
les secteurs 13, 14, 17 le 12 avril prochain a été déprogrammée en raison de l’absence d’un gérant. Pour
autant, cette réunion N°1se tiendra toujours à la même date mais au bar des Plaines et concernera les
secteurs 2, 9, 11. Dès à présent, il nous faudra lancer les invitations. 
- Le futur vide-greniers au bénéfice de l’Association France ADOT 83 se déroulera le 26 avril sur le
parking de Janas. Le Président lancera, dés à présent, une demande d’autorisation d’occupation de cet
espace en précisant la disponibilité entière de l’espace (pas de véhicules ventouse !!!)
- Participation aux réunions de MART. Notre collègue Louis GUYOT nous représentera à ces réunions.
Une  autre  de  nos  membres,  Hélène  BERENGER pourra  également  nous  y  représenter.  MART nous
adressera le CR de sa dernière réunion.
- Une dernière réunion des conseils  de quartier  nous a été adressée, compte tenu de la proximité des
élections, le contenu n’était pas des plus importants.



-  Il  devient  URGENT de  renforcer  notre  Bureau. L’appel  est  lancé  à  tous  les  membres  pour
rechercher ce ou ces volontaires.

    Courriers reçus     :
- Copie d’un courrier de M. Jean-Sébastien VIALATTE, Député Maire de Six-Fours, adressé à M. le
Maire de la Seyne l’informant de la pose d’un panneau de signalisation routière sur la RD 2216 (limitation
de vitesse à 50 km/h) et également lui demandant de bien vouloir réaliser un carrefour giratoire sur la RD
16 à hauteur de la S/Station ERDF à l’intersection de la RD avec le chemin de la Seyne à Bastian
Par ailleurs, il informe le Maire de la Seyne de la très prochaine remise en état de la chaussée du chemin
des Guerins ainsi que du chemin de la Forêt.
- Egalement, toujours de M. VIALATTE, une copie d’un courrier adressé par ses soins à M. Yannick
CHENEVARD,  par  lequel  il  demande  à  ce  responsable  auprès  de  TPM/MISTRAL,  de  bien  vouloir
examiner avec bienveillance les doléances des usagers des lignes 84 et 87 traversant les deux communes,
pour lesquelles ils demandent avec insistance une meilleure prise en compte de leurs besoins réels. 
-  Du  service  d’hygiène  de  la  ville,  un  courrier  nous  informant  que  son  personnel  n’a  rien  observé
d’anormal sur le raccordement des eaux usées rejetées directement dans un regard de visite privé par le
« Pizzaïolo » installé près du Centre Commercial de Janas. En effet, ce regard est implanté sur le trottoir
privé de ce CC.
- Newsletter du domaine de Fabrégas dans laquelle nous apprenons qu’un canal souterrain ancien a été
découvert. Il servait à évacuer les eaux de pluies vers la mer. Un riverain en aval du domaine, a bouché ce
canal, d’où une énorme flaque d’eau a stagné en partie basse du terrain pendant les grandes périodes de
pluie que nous avons connues ces dernières semaines. Une lettre lui a été adressée le mettant en demeure
de rétablir la libre circulation des eaux de pluie.

    Invitations     :
 21 février : vernissage exposition glycophile maison Jean Bouvet
 27 février : vernissage de l’exposition « FEDDOG », galerie du Fort
 02 mars : hommage à la chanson française, salle Apollinaire

    Vu dans la presse     :
 Le 11.02.14 : Une chaleureuse veillée pour les amoureux de la forêt de Janas
 Le 22.02.14 : A50 : la deuxième enquête publique sur le futur échangeur est lancée
 Le 23.02.14 : A fabrégas, retraite, amis et sculptures sur bois pour Claude MAGNIN
 Le 23.02.14 : Depuis 60 ans, le glycophile Roger HERVE ne lâche pas le morceau
 Le 26.02.14 : Les stages font le plein à la maison Jean Bouvet
 Le 27.02.14 : La mairie coupe pas de pins à Janas
 Le 27.02.14 : Avis d’appel public à la concurrence pour la mise à deux voies entre les giratoires de

la Collégiale et de la Colle d’Artaud

    Information diverses «     Tour de Table     »
 Notre  collègue  Anne-Marie  a  contacté  « Allô  La Seyne » signalant  la  présence  sur  des  lignes
aériennes, le long du chemin de Mar-Vivo aux Deux Chênes, d’une paire de chaussures en guise de
décoration !! Le service a réagi, et les chaussures ont été descendues
 Alain BONNET s’inquiète du devenir du site de retraitement des boues de Brégaillon, de même :
quel est l’avenir  de la déconstruction des navires en fin de vie dans notre rade. Y aura-t-il d’autres
déconstructions ?

L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 11h35.

         Les rédacteurs :             Le Président du CILLSOS
         Francis POURCHIER                                                                       Jean-Claude BARDELLI
         Adrien BISCOS
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Copies     à:

- M. le Maire de la Seyne sur Mer 
- Mmes et MM. les Adjoints et Conseillers aux bons soins de M. Le Maire
- M. le Conseiller Général du Canton la Seyne Nord
- M. le Conseiller Général du Canton la Seyne Sud-Saint Mandrier
- M. le Directeur des Services Techniques, Mairie Annexe 
- M. le Commissaire BUILL de la Police Nationale 
- M. le Directeur de la Police Municipale 
- Mme Thérèse OBINO, Police Municipale, service Prévention des Risques
- Mme Hana VALENTOVA, coordonnatrice du CLSPD
- MM. les Directeurs des agences Var Matin et la Marseillaise de la Seyne
- Lotissements adhérents (20 + 4 correspondants de secteurs) 
- Collectif des CIL
- Membres du C.A (17) 
- Info/diffus 1- 2- 3- 4   
- Archives CILLSOS 2014
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PROCHAINE  REUNION
du

CONSEIL D’ADMINISTRATION
et

REUNION DE QUARTIER N° 1
(Secteurs  2 – 9 – 11)

SAMEDI 12 AVRIL 2014

« Bar des Plaines »


